



**6 Pièces**  
**214 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 879V130M**  
**1 495 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**  
Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente d'une splendide maison de 214 m<sup>2</sup> entièrement rénovée au coeur du centre-ville de Mandelieu-la-Napoule à proximité de toutes les commodités. Élevée sur deux niveaux, la villa offre un vaste séjour de 87 m<sup>2</sup> avec une cuisine semi-ouverte et un cellier attenant. À l'étage, vous découvrirez deux chambres, chacune avec sa propre salle de douche, ainsi qu'un dressing et une buanderie. Un appartement de 54 m<sup>2</sup> attenant, faisant partie de la maison, comprend un séjour avec cuisine, une chambre et une salle d'eau. Un garage, un double carport et de nombreux stationnements complètent ce bien.

For sale: a splendid, fully renovated 214 sq m (2,327 sq ft) house in the heart of Mandelieu-la-Napoule town center, close to all amenities. Set over two levels, the villa offers a spacious 87 sq m (936 sq ft) living room with a semi-open kitchen and adjoining pantry. Upstairs, you will find two bedrooms, each with its own shower room, as well as a dressing room and a laundry room. An adjoining 54 sq m (581 sq ft) apartment, part of the main house, comprises a living room with a kitchen, a bedroom, and a shower room. A garage, a double carport, and ample parking complete this property.



## ORION IMMOBILIER

503 avenue de la mer - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

